

HABILITA SISTEMA PARA VERIFICAR APOYOS

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** pone a disposición de la ciudadanía el "Sistema de búsqueda de claves de elector para la Revocación de Mandato 2023", con el cual las personas interesadas podrán consultar si sus datos fueron registrados como parte de los apoyos que los Comités Promotores entregaron para dicho mecanismo. Para realizar el proceso de verificación, se deberá acceder al sitio www.iecm.mx/sistema-de-busqueda-de-claves-de-elector-para-la-revocacion-de-mandato-2023/ y posteriormente introducir la OCR o clave de elector de su credencial para votar y seleccionar la alcaldía. Quienes no hayan dado su consentimiento, pueden solicitar la revocación del apoyo ante el **IECM** hasta el 14 de junio.





2023-06-11

Verifica tus apoyos en el Sistema de búsqueda de claves de elector para la Revocación de Mandato 2023

Autor: Redacción

El [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#) habilita un sistema en línea para que la ciudadanía pueda verificar si sus datos fueron registrados como apoyos en el proceso de Revocación de Mandato 2023. Descubre cómo acceder y asegúrate de que tu respaldo haya sido contabilizado.

El [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#) ha implementado una herramienta electrónica que permite a los ciudadanos verificar su participación en el proceso de Revocación de Mandato 2023. El "Sistema de búsqueda de claves de elector" facilita la consulta para confirmar si los datos personales de cada individuo fueron registrados como apoyos por los Comités Promotores de la revocación.

Para acceder al sistema de verificación, simplemente debes ingresar al sitio web oficial del [IECM](#). Una vez en la página, introduce tu OCR o clave de elector correspondiente a tu credencial para votar y selecciona la alcaldía a la que perteneces. Con estos pasos, podrás obtener información precisa sobre tu participación en el proceso de revocación.

Es importante destacar que si descubres que tus datos fueron registrados como apoyo sin tu consentimiento, tienes derecho a solicitar la revocación de dicho respaldo ante el [IECM](#). El plazo para realizar esta solicitud es hasta el 14 de junio, por lo que es fundamental verificar tu estatus a la brevedad posible.

El [IECM](#) se preocupa por garantizar la transparencia y la confiabilidad del proceso de Revocación de Mandato 2023, y este sistema de verificación es una herramienta que facilita a los ciudadanos asegurarse de que su respaldo haya sido contabilizado correctamente. No pierdas la oportunidad de revisar tu estatus y contribuir activamente en este proceso democrático.

Recuerda, verifica tus apoyos en el Sistema de búsqueda de claves de elector para la Revocación de Mandato 2023 y asegúrate de que tu voz sea escuchada.

Si te gustó esta nota y quieres saber más sobre recomendaciones, tips y noticias, suscríbete a nuestro newsletter de Máspormás y disfruta de la mejor información.

2023-06-11

Verifica si tus datos fueron registrados para solicitar la Revocación de Mandato de tu alcalde

Autor: Alejandro Granados

Quienes aparezcan en el sistema y no han dado su consentimiento, pueden solicitar la revocación del apoyo ante el [IECM](#) hasta el 14 de junio

El [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#) puso a disposición de la ciudadanía el "Sistema de búsqueda de claves de elector para la Revocación de Mandato 2023, con el cual las personas interesadas podrán consultar si sus datos fueron registrados como parte de los apoyos que los Comités Promotores entregaron a este Instituto para solicitar la Revocación de Mandato 2023.

Para realizar el proceso de verificación, las y los interesados deberán acceder al Sistema de Consulta para posteriormente introducir la OCR o clave de elector de su credencial para votar y seleccionar la alcaldía. La fecha límite para realizar este proceso de verificación es el 14 de junio de 2023.

Para entender el contexto: Logran firmas para Revocación de Mandato en Xochimilco; ejercicio costará 8 mdp extra

Posteriormente, el sistema indicará si los datos de la persona interesada ya fueron registrados, o no, como parte de los apoyos para solicitar la Revocación de Mandato.

Si los datos de la persona solicitante aparecen como parte de los apoyos para el proceso de Revocación de Mandato y no fue su voluntad hacerlo o se desconocen las razones por las cuales se utilizó información personas para este fin, se puede solicitar al [IECM](#) no contabilizar dicho apoyo.

Para hacerlo, se deberá requisitar, en el propio sistema o en alguna de las oficinas distritales del [IECM](#) que corresponda a las alcaldías en las que se solicitó el proceso de Revocación de Mandato, un formulario adjuntando la imagen de la credencial para votar.

Lo más leído en [CDMX](#): Convocan a marcha por los derechos de los animales en [CDMX](#)